EN PORTADA

Un sueño hecho realidad

El primer año del centro de mayores 'San Pedro'

Es una satisfacción saber que desde que el Centro de Mayores 'San Pedro', ubicado en pleno Casco Antiguo de la ciudad, abriera sus puertas hace justamente un año, el número de ancianos que acuden a sus instalaciones no ha parado de crecer. Y es que, los mayores de la parte alta de la ciudad han encontrado una 'segunda casa' en la que aprender y divertirse. Hoy, 'San Pedro', celebra su cumpleaños.

ESTHER ORTIZ

e levanta, señorial, en mitad de la popular y conquense calle 'San Pedro'...

Se trata de una casa muy antigua, concretamente del siglo XVI, recuperada para Escuelas en 1929 y rehabilitada de nuevo hace justamente un año. El inmueble, un edificio de planta trapezoidal con dos fachadas (la principal, a la calle San Pedro y la trasera, a la calle Ronda de San Julián), posee un alto interés artístico e histórico. De él, de este inmueble, destaca sobre todo una magnifica reja de hierro forjado, volada, y un balcón corrido, también de hierro, con palomillas de estilo renacentista español.

Pero, para ser sinceros (y sin desmerecer su valor Patrimonial) a nosotros lo que más nos importa de esta señorial casa es su interior; o, más bien, lo que en su interior se hace. Y es que desde hace un año, el magnífico inmueble al que nos referimos es un Centro de Día para la tercera edad. Esta semana nos hemos acercado por allí para celebrar junto a sus fundadores, responsables, personal y socios, su primer cumpleaños. ¡Enhorabuena y Muchas Felicidades!.

Un sueño

El Centro de Mayores 'San Pedro' es el sueño hecho realidad de todos los que han luchado por su existencia pero, sobre todo, es el sueño de Ramón González Cruz, un conquense reconocido y querido oriundo del Casco Antiguo, y, de la Fundación que lleva su nombre junto al de su esposa, Rosario López Olivares y al de su hermana, Angustias González Cruz.





El Centro de Mayores 'San Pedro' del Casco Antiguo es, además de punto de encuentro para mayores, un sitio donde poder adquirir determinados servicios como el de peluquería.

Hoy, con el Centro de Mayores 'San Pedro' funcionando a pleno rendimiento, la Fundación 'Angustias González Cruz, Rosario López de Olivares y Ramón González Cruz' recoge los frutos de un esfuerzo diario que compromete, de corazón y mente, a todos sus miembros, como, por ejemplo, a Antonio Villaseñor Gómez, quien es a su vez, el principal responsable del Centro. «A los trabajadores sólo les pido una cosa: que traten a los mayores como yo les trato. Nada más. Hay que atenderles lo mejor posible y con mucho cariño». manifestaba. «Nuestro objetivo es que aquí se sientan bien, que el centro sea

para ellos lo más parecido a una casa y a una familia y creo que lo estamos consiguiendo», finalizaba Villaseñor

Y es que, el Centro de Día para la tercera edad 'San Pedro' pretende ser un sitio cercano al que los mayores de la parte alta de la ciudad puedan acudir siempre que quieran o que lo necesiten y, no sólo un centro de ocio «donde jugar a las cartas». La atención que se les quiere dar a los mayores aquí pretende ser, pues, explicaba en este sentido Antonio Villaseñor, «lo más completa posible».

De este modo, 'San Pedro', además de ser un punto de encuentro imprescin-